

Sitzungsprotokoll der FSR-Sitzung vom 31.05.2021

Sitzungsleitung: Max R.
Protokoll: Lisa
Sitzungsbeginn: 18:32 Uhr
Sitzungsende: 20:51 Uhr

Mitglied	A - anwesend	E - entschuldigt	U - unentsch.	R - Sitz ruht
Bock, Nathalie	A			
Dienel, Nick	A			
Förster, Maximilian	A			
Förster, Moritz	A			
Hobinka, Max	A			
Kaiser, Clemens Jakob		E		
Krause, Manja	A			
Nicklisch, Yannik	A			
Reich, Franz Ludwig	A			
Rothe, Maximilian	A			
Sahlbach, Veronika	A			
Schnitzler, Ann-Sophie	A			
Schubert, Lisa	A			
Vogel, Johannes		E		
Assoziiertes Mitglied:				
Fahlbusch, Paula	A			
Kiank, Anna-Marie	A			
Lopens, Nele				R
Massino, Jasmin				R
Stahr, Christoph	A			

Gäste:

**Ulrike Führer (FA
Kunstaustellung)**

TOP 0: Formalia

Der FSR ABS ist mit 12 von 14 anwesenden gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Der FSR ABS möge die vorliegende TO beschließen.

// Ohne Gegenrede angenommen

Der FSR ABS möge das Protokoll vom 24.05.2021 beschließen

// Ohne Gegenrede angenommen

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass das heutige Protokoll öffentlich zugänglich gemacht wird.

TOP 1 Gäste - FA Kunstaussstellung

- U. Führer berichtet kurz über die Kunstaussstellung Palindrom
- Einige Fragen zum Posten 500€ Auf- und Abbau kommen auf bezüglich der Summe und der Vergleichsangebote -> werden nicht benötigt, da die Altana Galerie nur einen speziellen Handwerker dafür hat ; Außerdem ist dies eine grob angesetzte Summe, welche schwanken kann und abhängig von den benötigten Materialien ist
- Mehr Kunstwerke (3), da einige von letztem Semester ihre Kunstwerke ordentlich präsentieren wollen

Der FSR ABS möge beschließen, den Finanzantrag für die Kunstaussstellung in Höhe von 300,00€ zu beschließen

// Ohne Gegenrede angenommen (11/0/1)

TOP 2: Post

- 18.05.2021 SeeCampus Niederlausitz Studi Anliegen Er hat geantwortet mit Info → **Max F.** antwortet erneut mit einer Absage
- 22.05.2021 Browser Erweiterung Tufast Info Browser Ext. Für schnellen TU Login → **Max F.** berichtet darüber nächste Woche erneut
- 26.05.2021 Diveristy Lehrpreis Anfrage Lernraum Inklusion für den Lehrpreis vorschlagen. Unterstützen wir das?

- 26.05.2021 [FSR] Planung StuRa Video Vorstellung Anfrage Hat Jemand interesse an der Ausarbeitung des Stura Vorstellungsvideos? Bei Interesse bitte an: rf.oea@stura.tu-dresden.de
- 27.05.2021 Benjamin Winker, Kooperation Anfrage Letter if Intent bis 31.05. Was ist daraus geworden?
- 27.05.2021 ESE 21 Internationale Studierende Info
- 28.05.2021 Tutoren Unterstützung Info erweiterte Rektorat hat 600T Euro beschlossen für Tutorinnen aller Fakultäten
- 28.05.2021 Terminabstimmung - Novellierung Lapo Info Studierende haben Aufmerksam gemacht auf Probleme, die wohl nicht beachtet werden. Jetzt wird ein neuer Termin mit dem ZLSB gemacht
- 29.05.2021 ESE 21 Treffen Prorektor Anfrage Hinweise an das ESE Team
- 31.05.2021 Make studentische Selbstverwaltung Great again Info Mural Board mit Verbesserungen der StuRa Arbeit (Link im Wekan under Sitzung sonstiges)
- 31.05.2021 LosKunst 2021 ÖA näheres dazu von Lisa
→ **Team ÖA** teilt
- 31.05.2021 Aktuelle Informationen Uni Tag Anfrage Anfrage zur Kontrolle der Daten auf der Website. Wer ist dafür zuständig?

TOP 3: Berichte

Campusvideo Geisteswissenschaften (Veronika)

- Drehtag ca. 8h über den Campus; 28.05.2021
- Ideen für Werbung für den FSR und neue Mitglieder, sowie Präsenz auf sozialen Medien
- Wenn Teilung PädWe → Verlinkung Tu_Dresden auf Instagram, dahingehend

Uni-Tag (Nathalie)

- Absprache Verteilung der Schichten am Donnerstag (03.06.21) und Samstag (05.06)

Treffen mit Florian Fietsch

- = studentischer Gutachter der derzeit laufenden Akkreditierung der Studiengänge "Lehramt an Grundschulen" an der TU Dresden
- Eigentlich wären wir alle angehört worden → alle Studis und FSR würden angehört werden, aber aufgrund von Corona wurde dies ignoriert vom Qualitätsmanagement
- Student, der uns befragt hat stellte Fragen zu unserer Beteiligung in Gremien und generell zu den Prüfungsleistungen im LA Grundschule
- Generell schlechtes Zeitmanagement von seiten der TU Dresden und Zusendung der Unterlagen an den fragenden Studi

Stura- Sondersitzung

- Diskussion Wie weiter mit der Studierendenvertretung?
- Probleme zwischen Exekutive und Plenum:
 - Umgang mit FSR und Stura
 - Welche Strukturen begünstigen die Probleme
 - Formalie des Stura
 - Referate scheinen Interessant
 - Unkenntnis über den Stura
- Welches Verhalten begünstigen die Probleme
 - Wissenshierarchien innerhalb des Stura
 - Aggressive Diskussionskultur
 - Zeitaufwand// Verantwortung// Langfristige Bindung an den Stura
 - Länge der Plenums
 - Arbeit im FSR als Priorität
 - Überarbeitung der FSR intern// Personalmangel
 - Stress im Stura
- Wie möchten wir weiter mit der Problematik umgehen?
 - ESE Wochen als Anreiz

Bindung im Anschluss der ESE

Ersti-Hütte ?

Geschäftsverträge für GFs// Finanzielle Unterstützung

<https://app.mural.co/t/clcm0131/m/clcm0131/1622111189737/94e267fa112bbb4df52f9d404321e8d7c43addb5>

- Welche Themen interessieren ?

Interesse an den Themen, welche direkt die Studis betreffen

Semesterticket

- Verschlinkung der TOPs

Filtern der Inhalte

TOP 4: PädWE (inkl. FA)

- Nick stellt Programm vor
- Programmablauf befindet sich in der Owncloud inkl. Vorstellung der Workshops
- Aufzeichnung der Workshops? → datenschutzrechtlich bedenklich?
- Präsentationen sind frei einsehbar

Der FSR ABS möge beschließen, den Finanzantrag für das pädagogische Wochenende in Höhe von 396,00€ zu beschließen.

// Ohne Gegenrede angenommen (11/0/1)

GO-Antrag auf 5 min Sitzungspause

- Nick schickt Johannes V. den Programmablauf, der ihn schön künstlerisch gestaltet
- Team ÖA teilt diesen dann
- Es wird eine Voreinschreibung über Opal geben

TOP 5: ESE

- Ausführliche Dokumente befindet sich in der Owncloud
- Erstitüten
 - Max R. hat ersten Schwung mit Mails geschrieben und Antworten bekommen
 - Wahrscheinlich Raum 136 für das Packen
 - Anso übernimmt Leitung vor Ort
- Stundenplanbau
 - 2x soll es angeboten werden -> 1x Brunch und 1x nur Stundenplanbau
 - Gruppeneinteilung (GSW, Nawi etc.) + Zeit wie letztes Jahr
 - Räume: 1.OG beim Büro + KLEM oder 136 für Brunch
 - Einkauf für Brunch soll mit Grilleinkauf passieren

GO-Antrag auf Verlängerung der Sitzungszeit um 1h //keine Gegenrede

- Kneipentour
 - Soll 1-2x stattfinden
 - Sonst Ablauf wie jede Jahr mit kleineren Gruppen + Anmeldung auf Opal?
 - Dieses Jahr neu: Kaffe-Tour → berichtet Max H. nächste Woche
- Campus-Rallye
 - Ablauf wie letztes Jahr geplant
 - Ca. 12 FSR Leute werden benötigt
 - Aufgaben und Zeiten der Station wie letztes Jahr
 - 6 Stationen geplant evtl. 7
 - Wie oft C-R? → Umfrage ergibt 1x
- Grillen
 - Weberbau oder Seminargebäude

- Evtl wieder am Anschluss der Campus-Rallye
- Es werden einige Personen benötigt + Beachtung Koordination mit Campus Rallye und verfügbaren menschlichen Ressourcen
- Spieleabend
 - Beginn 18:30 Uhr
 - Einkauf mit Teilauto für Snacks, Getränke
 - 1 großer Raum + 1-2 kleinere Seminarräume für Werwolf + DnD
 - Anmeldung über Opal
 - Für Snacks: biologisch abbaubare Schalen auf den Tischen (Amazon 12,99€)
 - Snacks und Getränke frei, auf Spendenbasis
 - FSR-Mitglieder + Gäste können Spiele mitbringen
- Wandern
 - Max 15 Leute, sonst mehrere Gruppen
 - Evtl verschiedene Routen – Neulinge / Fortgeschrittene in der Sächsischen Schweiz
- OPAL-Kurs
 - Bleibt bestehen
 - Einschreibefristen und Einschreibungen vorher ankündigen

TOP 6: Studierendenanliegen, Termine, Sonstiges

Studierendenanliegen

-

Termine

- Unitag am 03. + 05. 06.2021
- Nächste Sitzung 07.06.2021

Sonstiges

- Physik LA Umfrage der DPG → kein teilen
- Schau-Rein Woche – Präsentation → wer erstellt interaktive Folien? -> **Max F.**
- Evaluation - bitte Ideenpad mit ausfüllen!
- Stellungnahme ZLSB → Erinnerung an Feedback auf yopad.eu

nächste Sitzung:

Nächster Sitzungstermin: 07.06.2021

Nächste Sitzungsleitung: ---

Nächstes Protokoll: ---

TOP-Vorschläge: ---

Bestätigung des Protokolls

Datum, Ort

Sitzungsleitung

Protokollant:in